Weihnachtliche Festmusik am "5. Adventssonntag" in St. Kornelius



Die Weihnachtstage sind vorbei, dennoch möchten viele Menschen die festliche Stimmung festhalten. Daher laden die Korneliusbläser am morgigen Sonntag, 29. Dezember, zu einem festlichen Konzert in die Propsteikirche St. Kornelius ein. Gast wird in diesem Jahr der Heinrich-Schütz-Chor sein. Unter der Leitung von Dieter Gillessen widmet sich der Chor der A-cappella-Literatur und Chorwerken mit Orchester. Die Korneliusbläser haben ihr neues Programm mit Martin Schädlich einstudiert. Martin Schädlich ist professioneller Trompeter und arbeitet mit namhaften Blechbläserensembles zusammen. Chor und Bläser sind sowohl zusammen als auch alleine zu hören und laden die Zuhörer auch zum Mitsingen ein. Die weihnachtliche Festzeit wird also "5. Adventssonntag" um 16 Uhr noch einen musikalischen Höhepunkt erleben.